



DIE POSAUNE

## BRICS-Allianz will den US-Dollar loswerden

- Peter van Halteren
- [10.04.2023](#)

Einem Bericht vom 30. März zufolge, in dem der russische Gesetzgeber Alexander Babakov zitiert wird, arbeitet die BRICS-Allianz, bestehend aus Brasilien, Russland, Indien, China und Südafrika, an der Schaffung einer eigenen Währung. Die Länder sind dabei, ein neues Zahlungsmittel zu schaffen, um sich von der Dominanz des US-Dollars zu distanzieren und sich vor möglichen Strafmaßnahmen auf Dollarbasis zu schützen.

Brazil, Russia, India, China, and South Africa (BRICS) to create new currency to challenge US dollar - Russian Deputy Chairman of State Dum [pic.twitter.com/HBh4rMlvf3](https://pic.twitter.com/HBh4rMlvf3)

— Volta Youth (@YouthAllianceM2) [April 1, 2023](#)

Babakov betonte, dass Indien, Russland und China eine entscheidende Rolle bei der Entwicklung einer neuen gemeinsamen Währung für die drei Länder spielen.

Neu-Delhi, Peking und Moskau sind die Nationen, die jetzt eine multipolare Welt einführen, die von der Mehrheit der Regierungen unterstützt wird. Ihre Zusammensetzung sollte auf der Einführung neuer Währungsbeziehungen basieren, die auf einer Strategie beruhen, die nicht den US-Dollar oder den Euro verteidigt, sondern eine neue Währung bildet, die unseren gemeinsamen Zielen zugute kommt.

-Alexander Babakow

Er schlug auch vor, dass digitale Zahlungen das vielversprechendste und praktikabelste Medium für diese neue Währung sein könnten.

Der Übergang zu Abrechnungen in nationalen Währungen ist der erste Schritt. Der nächste Schritt besteht darin, in naher Zukunft den Umlauf von digitalen oder anderen Formen einer grundlegend neuen Währung zu ermöglichen.

-Alexander Babakow

**Währungskrieg:** Dieser Schritt erfolgte einen Tag, nachdem die brasilianische Regierung am 29. März bekannt gegeben hatte, dass China und Brasilien eine Vereinbarung getroffen haben, den Handel in ihren eigenen Währungen aufzunehmen und den US-Dollar als Vermittler abzuschaffen.

Der chinesische Yuan wird immer beliebter, während die Nachfrage nach dem Dollar zurückgeht. Der russische Präsident Wladimir Putin hat sich kürzlich dafür ausgesprochen, den US-Dollar durch den chinesischen Yuan als Verrechnungswährung für internationale Zahlungen zu ersetzen.

Die Gruppe der Länder, die versuchen, sich vom US-Dollar zu lösen, wächst ebenfalls: Argentinien, Iran, Indonesien, die Türkei, Saudi-Arabien und Ägypten bekunden ihr Interesse an einem Beitritt zur BRICS-Allianz.

**Wirtschaftlicher Zusammenbruch:** Der kommende wirtschaftliche Zusammenbruch der USA ist ein Ereignis, das Herbert W. Armstrong schon vor Jahrzehnten vorausgesagt hat. Er schrieb in einem Mitarbeiterbrief vom 26. März 1968:

[D]er US-Dollar, der lange Zeit als die stabilste Währung der Welt galt, ist unmittelbar von einer Abwertung bedroht! ... Wenn der Dollar abgewertet wird, wird dies mit ziemlicher Sicherheit zu einer Inflation führen – und schließlich zu einem wirtschaftlichen Zusammenbruch der Vereinigten Staaten.

Letztendlich erwarten wir, dass der Dollar als Weltreservewährung aufgegeben wird. Jesaja 23 prophezeit eine Wirtschaftsallianz, die Amerika in einem globalen Handelskrieg belagern wird. Die Abkehr vom Dollar durch Amerikas Feinde könnte ein wichtiger Schritt zur Erfüllung dieser Prophezeiung sein.

Weitere Informationen finden Sie unter [„Vereint gegen den Dollar“](#) und [„Währungskrieg: Er zieht die Welt in Richtung 3. Weltkrieg“](#)